

Le sermon a été fait par le R. P. Provincial des Capucins. Le Rév. Père a pris pour texte, cette parole de Notre Seigneur mourant, qu'il a appliquée à sainte Anne : " Ecce mater tua " voilà votre mère. Marie est mère de Jésus, de là sa puissance ; sainte Anne est mère de Marie, de là sa puissance. Le prédicateur fait remarquer que la dévotion à sainte Anne nous vient de la France. Ce sont nos pères qui l'ont apportée de Ste-Anne d'Auray que le Rév. P. vient de visiter. La France en ces temps traverse une crise ; prions pour elle. Le Rév. P. termine en rapportant un fait arrivé à Ste-Anne de Beaupré. Un jeune homme aveugle, dont les yeux venaient de s'ouvrir miraculeusement à la lumière, s'écrie en apercevant la statue de sainte Anne : " je la vois sainte Anne. " Nous aussi un jour les yeux de notre âme s'ouvrant au ciel, nous pourrions dire : " Je la vois sainte Anne dans la splendeur de sa gloire. "

Après la messe, Sa Grandeur Mgr. Blais a fait vénérer la relique de sainte Anne pendant qu'on chantait des cantiques. Dans l'après midi les vêpres ont eu lieu à 3 heures ; puis salut solennel du Saint Sacrement et vénération de la relique de sainte Anne par la foule des assistants.

En ce beau jour, Eutrope Gagnon, jeune homme de 20 ans, de la paroisse de Pockmouch, N. B., obligé de se servir de béquilles par suite d'un grave accident, et incapable de marcher sans aide depuis assez longtemps, s'est rendu avec foi et confiance au sanctuaire de sainte Anne de la Pointe-au-Père. Il a eu le bonheur d'y laisser ses béquilles et est parti de l'église en marchant facilement et sans aide.